



neuville
en ferrain

LES AUXILIAIRES DE JARDIN

De nombreux insectes ne sont pas appréciés de par leur physique atypique ou tout simplement du manque de connaissances que nous avons à leur sujet. Pourtant, un grand nombre d'entre eux se révèlent être de véritables atouts et alliés dans la bonne tenue de vos jardins ou potagers, permettant de limiter certains ravageurs et de favoriser la pollinisation de vos fleurs et légumes.

LE BOURDON TERRESTRE



Le bourdon terrestre, facilement reconnaissable à l'extrémité de son abdomen de couleur blanche, appartient à la même famille des abeilles, les apidés. On les distingue très facilement car le bourdon est beaucoup plus trapu de par son épaisse fourrure, qui lui permet de capter plus de pollen que l'abeille, ce qui en fait un excellent pollinisateur.

Les colonies de bourdons, nichées dans le sol ou sous le plancher de la cabane du jardin, ou d'un ancien terrier de mulot, peuvent compter jusqu'à 500 individus. Nourrir ce petit monde nécessite d'incessantes allées et venues vers les fleurs de framboisier, fraisier, tomate, aubergine, pois et tant d'autres fleurs sauvages. Sans ces insectes, la production potagère chuterait dramatiquement.

Au même titre que sa cousine l'abeille, le bourdon peut piquer mais exclusivement la femelle, possédant un aiguillon, contrairement au mâle. En général, ce sont des insectes assez inoffensifs et peu piqueurs, sauf si vous allez les déranger.